

Edgar Olvera deja al PAN; se une al Partido Verde

MIRIAM VIDAL

El expresidente municipal de Naucalpan, Edgar Olvera Higuera, renunció al Partido Acción Nacional (PAN) y se sumó a las filas del Partido Verde Ecologista de México donde le dio la bienvenida el líder estatal, José Alberto Couttolenc.

El anuncio se hizo en conferencia de prensa, donde el también exdiputado y fundador del blanquiazul, dijo estar en desacuerdo con la coalición que ha formado ese partido con el PRI y el PRD.

José Couttolenc indicó que, ante los cuestionamientos de la suma de personajes de esos institutos políticos, lo que está haciendo el Partido Verde es aunar a los mejores cuadros para crear una competencia sana para que los mejores puedan ostentar cargos públicos.

"El PAN y el PRI están acabando con sus cuadros importantes para que un grupo, un puñado de personas, puedan tener las plurinominales, o puedan tener las poquitas posiciones que ya les quedan", indicó.

Dijo que él como dirigente joven, tiene conocimiento de que Edgar Olvera, como muchos otros más, tienen más experiencia de la que se puede aprender.

"Del otro lado, en el PRI y en el PAN, todo lo contrario, pues se están juntando con puros enanos, obviamente el partido se vuelve enano para que uno o dos puedan sobresalir. Eso está mal esa dinámica, esa forma de ver la política está mal y es lo que ha ocasionado que el PRI y el PAN se haga cada vez más pequeños", refirió.